


             

             

 

Las palabras, según la posición de su sílaba tónica, pue-

den ser agudas, llanas o esdrújulas. La sílaba tónica, en 

algunas palabras, se marca con un signo llamado tilde (´) 

sobre una de sus vocales 

Las palabras agudas son las que llevan la sílaba tónica en 

la última posición. 

Llevan tilde cuando terminan en -n, en -s o en vocal. 

L a s  p a l a b r a s  a g u d a s  



             

             
 

L__s palabras, s__gún la posici__n de su síl__ba tónica, 

pueden s__r agud__s, lla__as o es__rú__ulas. La síl__ba 

t__nica, en al__un__s pa__a__ras, se m__rca con un 

si__no llam__do ti__de (´) sob__e una de sus voc__les 

L__s pala__ras agu__as son l__s que ll__van la síla__a 

t__nica en la úl__ima po__ición. 

Llev__n til__e cua__do ter__inan en -__, en -__ o en 

vo__al. 

C o m p l e t a  e l  s i g u i e n t e  t e x t o  



             
E n c i e r ra  l a s  p a l a b r a s  a g u d a s  q u e  

d e b e n  l l e v a r  t i l d e  



             E s c r i b e  l a  t i l d e  e n  e s t a s  p a l a b ra s  



             

             

 

 

E x p l i c a  p o r q u é  l l e v a n  o  n o   

l l e v a n  t i l d e  e s t a s  p a l a b ra s  



             

             

 

 

E s c r i b e  c ó m o  s o n  e s t a s  p a l a b r a s :   

a g u d a ,  l l a n a ,  e s d r ú j u l a  



             

             

 

 

S e p a r a  e s t a s  p a l a b r a s  p o r  s í l a b a s  



             

             

 

 

Las palabras l l a n a s  o  g ra v e  son las que llevan la síla-

ba tónica en la penúltima posición. 

Llevan tilde cuando no terminan en -n, en -s o en vocal. 

L a s  p a l a b r a s  l l a n a s  o  g r a v e   



E s c r i b e  s o l o  l a s  p a l a b ra s  l l a n a s  o  g ra v e s  



E s c r i b e  l a s  p a l a b ra s  l l a n a s  q u e  s e  e s c r i b e n  c o n  t i l d e  



E s c r i b e  e s t a s  p a l a b r a s  c o l o c a n d o  l a  t i l d e  



E s c r i b e  s i  l l e v a n  t i l d e  o  n o  



S e p a r a  e s t a s  p a l a b r a s  p o r  s í l a b a s  



R e l a c i o n a  e l  n o m b r e  d e  l o s  a n i m a l e s ,   

s e p a r a d o s  p o r  s í l a b a s  



             

             

 

 

Las palabras esdrújulas son las que llevan la sílaba  

tónica en la antepenúltima posición. 

Siempre llevan tilde. 

L a s  p a l a b r a s  e s d r ú j u l a s  



O r d e n a  e l  s i g u i e n t e  e n u n c i a d o  



             

             

Un molinero dejó por toda herencia a sus tres hijos un mo-

lino, un asno y un gato. El reparto se hizo en seguida sin lla-

mar al notario ni al procurador: se hubieran comido en se-

guida el pobre patrimonio. Al mayor le tocó el molino, al se-

gundo el asno y al más pequeño no le tocó más que el gato. 

Este último no podía consolarse de tener tan pobre lote. 

-Mis hermanos-se decía- podrán ganarse bastante bien la vi-

da juntándose los dos; pero yo, en cuanto me haya comido 

el gato y me haya hecho un manguito con su piel, tendré que 

morirme de hambre. 

E l  g a t o  c o n  b o t a s  



             

             

Un molin__o d_jó po_ toda h___ncia a sus t__s hijos un mo-

lino, un asno y un gato. _l __pa_to s_ hizo _n s_guida sin lla-

ma_ al nota_io ni al p_ocu_ado_: s_ hubi__an comido _n 

s_guida _l pob__ pat_imonio. Al mayo_ l_ tocó _l molino, al 

s_gundo _l asno y al más p_qu_ño no l_ tocó más qu_ _l ga-

to. _st_ último no podía consola_s_ d_ t_n__ tan pob__ lot_. 

-Mis h__manos-s_ d_cía- pod_án gana_s_ bastant_ bi_n la 

vida juntándos_ los dos; p__o yo, _n cuanto m_ haya comido 

_l gato y m_ haya h_cho un manguito con su pi_l, t_nd_é 

qu_ mo_i_m_ d_ hamb__. 

E l  g a t o  c o n  b o t a s  



I n d i c a  d e  q u é  t i p o   

e s  c a d a  p a l a b ra  



DISEÑADO POR  


